





CUENTO DEL MARTES

EN LOURDES

NOTAS POLITICAS

La eterna paradoja

El médico, dejando sobre una mesita próxima al forenso, dió por concluida la exploración cardiopulmonar. Hubo un silencio breve.

La peregrinación aragonesa

LOURDES, 12.—Se están celebrando los diversos actos que forman el programa de la peregrinación Mariana.

El Gobierno no se presentará a este Parlamento

Hoy se publicará un real decreto sobre fabricación y uso de armas. PRESIDENCIA: Barcelona, mediante bombas explosivas, habiendo acordado las instrucciones procedentes para el desahucio y rápido castigo de los culpables.

Enseñanzas bolcheviques

Mi buena intención me salva. Guiado por ella pude el paño al pulpiño para inspirado en los informes de los socialistas Praxador y Cabotán dar voces a lo Sanchol redarguyendo a los obreros que huían del bolchevismo.

El Obispo de San Luis de Potosí

SANLUCAR, 13.—En el castillo de Luna, que posee en Rota el marqués de San Marcial, se halla aquejado de una grave afección cardíaca el Obispo de San Luis de Potosí.

Consejo de ministros

En la Presidencia se reunieron en Consejo los ministros a las cinco de la tarde. El ministro de la Guerra lleva a Consejo un expediente de adquisición de material de aviación.

Enfermo Ilustre

El estado del ilustre enfermo inspira serios temores.

Table with 2 columns: 'Redacción' and 'Administración'. Values: 365 and 395.

CRONICA EXTERIOR

A los mercados y a los acaparadores sin conciencia, que riéndose del comunismo, atienden a llenar sus arcas dándose una vida de opulencia.

GOBERNACION

El subsecretario de la Gobernación facilitó un telegrama del gobernador de Barcelona, en el que se relata el atentado del Music-Hall Pompeya.

Una fiesta benéfica

SAN SEBASTIAN, 13.—Los Reyes no fueron hoy de Miramar. El Monarca recibió en audiencia al coronel de Artillería don Francisco Muñoz.

MITIN SANITARIO

ALMERIA, 13.—Organizado por el Colegio de practicantes se ha celebrado un mitin sanitario. Se aprobaron las siguientes bases: Primera. Protestar ante el ministro de la Gobernación de la pasividad de las autoridades a las denuncias sobre el estado sanitario.

CRÓNICA DE SOCIEDAD

Fallecimiento.—A los veinte años de edad ha descan-

En la iglesia parroquial de Nuestra Señora de Covadonga han contraído ayer matrimonio la encantadora señorita María Zurieta-Toral...

EL NIÑO ASEGINADO LO DEL PAN

Sigue sin identificarse Aumento de 25 céntimos

El Juzgado de instrucción de Colmenar Viejo tomó ayer mañana declaración a los obreros albaniles Agustín Pérez Espinosa y Clemente Raniilla...

LOS DE CONSTRUCCION El alcalde se retira

La Alcaldía-Presidencia explica en una nota oficiosa el fracaso de las gestiones por ella realizadas en sucesivas reuniones para solucionar el conflicto de la construcción...

MESTRE & BLATGE La casa más surtida y económica en artículos de sport.

En el depósito del cementerio estuvieron a reconocer el cadáver una mujer que hace tres meses entregó un hijo suyo a unos parientes que viven en el puente de Vallecas...

A nuestros lectores TODA LA CORRESPONDENCIA ADMINISTRATIVA DEBE DIRIGIRSE AL SEÑOR ADMINISTRADOR DE EL DEBATE, APARTADO 566, MADRID

UNA CONFERENCIA DE SUBSISTENCIAS

Supresión de la Comisaría

La «Gaceta» de ayer publica un decreto de la Presidencia, por el que se suprime la Comisaría de Subsistencias...

UNA VELADA Circulo Católico de San Isidro

En el Centro obrero de San Isidro, establecido en el Puente de Segovia, se celebró el domingo una interesante velada artística para recreo de los socios...

GOBIERNO CIVIL La calidad de la harina

El marqués de Grijalba, al recibir ayer a los periodistas dijo que no tenía ninguna noticia que darles.

El hombre de sport

está vestido frecuentemente a las exigencias del tiempo. No olvide jamás que el remedio más seguro contra enfriamientos, reumatismos, neuralgias, etc., son los...

GLOPEDA ZOTAL

SEÑALAMIENTO DE PAGOS DE BOLSAS

SESION DEL DIA 13 MADRID 4 por 100 interior.—Serie F, 73.25; E, 73.30; D, 73.35; C, 75; B, 75; A, 75; G y H, 75.

NOTAS INFORMATIVAS

La sesión de ayer transcurrió bastante desanimada y sin notarse apenas variaciones en las cotizaciones.

Los señores de Grijalba

El marqués de Grijalba, al recibir ayer a los periodistas dijo que no tenía ninguna noticia que darles.

Mestre & Blatge

En el depósito del cementerio estuvieron a reconocer el cadáver una mujer que hace tres meses entregó un hijo suyo a unos parientes que viven en el puente de Vallecas...

Folleto de EL DEBATE 30)

LA PIMPINELA ESCARLATA

(NOVELA) por la Baronesa de Orocy (Traducción de la «Biblioteca Nelson») cidés—prosiguió con anhelo, dirigiéndose a sir Andrew...

el fondo del mar, pues la borrasca es espantosa; y ha de irle mal, seguramente a todo barquichuelo que se encuentre en alta mar.

das y puestas en práctica por el valiente «Pimpine» Escarlata para lograr la huida de aquellos desdichados fugitivos franceses; a quienes la espantosa y cruel revolución obligaba a emigrar.

ojos el sueño que tanto necesitaba para calmar sus nervios. Daba vueltas a su imaginación, pensando en dónde estaría Percy en aquel momento.

XXII CALAIS Las más aburridas noches, los días más lentos, tienen forzosamente su fin; tarde o temprano.



